

COVID-19 ESTADO DE YUCATÁN: PUEBLO MAYA



POBLACIÓN INDÍGENA Y VULNERABILIDAD FRENTE AL COVID-19

La pandemia de COVID-19 está agudizando las diversas problemáticas que la población indígena de México ha enfrentado históricamente, tales como la desigualdad en sistemas de salud, educación y economía.

En salud, la vulnerabilidad de estas poblaciones es alta y según la Secretaría de Salud, la población que se identifica como indígena tiene un incremento del 4.1% de la letalidad registrada en comparación con la letalidad nacional.



COMPARATIVO DE LETALIDAD

(Secretaría de Salud, junio de 2020)



Nivel mundial

5.2%



República Mexicana

12.4%



Pueblos Indígenas de la República Mexicana

16.5%

POBLACIÓN MAYA EN YUCATÁN: ALTAMENTE VULNERABLE FRENTE A LA PANDEMIA

Yucatán posee una población indígena total de 1,052,438 (50.2% de la población total) distribuida en la totalidad del territorio yucateco.

El grupo mayoritario es la población maya con 1,028,856 personas. (INEGI 2015)

De acuerdo a la Secretaría de Salud en la población que se reconoce como indígena:



Yucatán es la entidad federativa con el mayor número de casos COVID-19, con un total de 745 personas al 18 de Julio de 2020.



Yucatán ocupa el primer lugar en defunciones por COVID-19 con un total de 115 defunciones al 18 de Julio de 2020.



930,055 
Población indígena
derechohabiente
a los servicios de salud



223,094 
Población indígena
ocupada que gana
menos de los
salarios mínimos



22,651 
Población indígena
ocupada que
no recibe ingresos

Porcentaje de población que se autoadscribe como indígena

Hunucma 78.13 %

Uman 59.71 %

Mérida 48.26 %

Kanasin 44.43 %

Valladolid 77.88 %

